

Joslweber – Kapelle

Im Jahre 1899 wurde mit dem Bau der Kapelle Obergleisbach begonnen. Erstmals eingeweiht wurde sie 1902.

Bis zum Jahre 1972 sind keine Aufzeichnungen bekannt. Vom derzeitigen Instandhalter, Josef und Maria Meier, wurde die Kapelle, mit Hilfe der Kapellengemeinschaft, erstmals 1972 renoviert. Im Jahre 1992 erfolgte die Wiederrenovierung, (elektr. Geläute, neues Dach, Innen - Aussenanstrich) die vom damaligen Pfarrer von Hartberg, Kanonikus Zechner, größtenteils finanziert wurde.

Dieser verstarb noch im selben Jahr.

1999 wurde das 100jährige Bestehen der Gemeinschaftskapelle Obergleisbach gefeiert.

Im heurigen Sommer erfolgte eine neuerliche Instandsetzung des Bauwerkes, im Innen und Aussenbereich, durch die Fa. Daniel List. Aus diesem Anlass findet am 27. September 2009, mit Pater Herbert Baumann, um 11 Uhr, eine Heilige Messe, mit Segnung der renovierten Kapelle, statt. Es sind alle herzlichst eingeladen.

Fam. Meier

